



いよいよ夏本番。照り付ける太陽の下、プールや水遊びと夏ならではの遊びを楽しんでいます。汗をかいたら着替え、また水分補給をしながら、子ども達が快適で楽しい夏を過ごせるようにしていきます。

こころの日保育目標
~できることは進んでしよう~
保育目標

5歳児（道）

・夏の遊びを十分に楽しみながら、健康で快適に過ごす。

4歳児（和）

・夏の自然に親しみ、開放的な遊びを十分に楽しむ。

3歳児（愛）

・水遊びやプール遊びなど夏ならではの遊びを楽しむ。また、夏の自然事象や生き物などに興味・関心を持つ。

2歳児（心・善）

・水や泥にたくさん触れ、夏ならではの遊びを保育者や友達と楽しむ。

1歳児（光・輝）

・保育者や友達と水遊びを十分に楽しむ。

0歳児（純）

・保育者と一緒に夏の遊びや好きな遊びを楽しむ。



学園だより

第618号

光の子

令和7年8月1日
光明第三こども園

<https://www.koumyou3.net>

行事予定

6日（水）	身体測定（幼児）	15日（金）	終戦記念日
7日（木）	身体測定（乳児）		戦争の話
	立秋	16日（土）	ホーム喫茶
11日（月）	山の日	21日（木）	誕生日会
14日（木）	0歳児健診	22日（金）	TOMOKO ライブ
		26日（火）	ト山法要

※避難訓練・不審者対応訓練は予告なしで行います。

終戦記念日

1945年8月6日に広島へ、9日には長崎に原爆が投下され、たくさんの人々の命が失われました。日本は、8月14日ポツダム宣言を受諾し、翌15日の正午、太平洋戦争における日本の敗戦と降伏が昭和天皇によって発表され第二次世界大戦が終結されました。そして、その後の1982年に戦没者を追悼し平和を祈念する日と定められました。

現代、ウクライナやロシア等、多くの国や地域で紛争が続いています。光明学園では、世界中で多くの人を苦しめた戦争の恐ろしさだけではなく、様々な国の人と仲良くすることの大切さを子どもたちにわかりやすく話をし、一緒に考えていきます。

立秋



8月7日は立秋です。立秋とは暦の上で秋になる日のことを言います。夏至と秋分の間となる立秋はまだ真夏ではあるもののわずかに秋の気配が感じられる時期です。秋とはいっても暑さが続きますので熱中症などに十分注意が必要です。

山の日



山の日とは「山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝する」日です。「八」の字は山の形に、「11」は木が立ち並ぶイメージから8月11日が山の日になりました。私たちは山の様々な恵みを利用して日々暮らしています。こども園ではSDGsを通して緑を大切にすることを伝えています。

法人一斉避難訓練

9月1日は『防災の日』です。災害の恐ろしさと訓練の大切さを知るために、法人一斉避難訓練を行います。併せて、メールの送信状況の確認を行いますので、ご協力をお願いいたします。

ひなたぼっこ

一生懸命靴下を履く1歳児のEくん。少し援助しながらも自分で履くことができると「できた！」と嬉しそうに教えてくれました。その姿を見ていたKくんも挑戦し、少し履くことができると「できたよ」と嬉しそうでした。友達の真似をして、自分も出来たという成功体験が、自己肯定感を高めていくのですね。（乳児組担任）